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Местные инициативы

  Архангельское: треть дороги до кладбища
отремонтирована, но необходимы ещё средства
  

Проект местных инициатив, в котором участвовали в этом году жители села
Архангельское, назывался «Память о будущем» и касался ремонта дороги по улице
Профсоюзной от центра села к кладбищу. Решение о ремонте дороги на собрании
граждан было принято единогласно.

      

  

Аварийный участок составлял ни много ни мало 1000 метров. И по смете ремонт
выливался более чем в 6 миллионов рублей. Но учитывая объемы софинансирования
(71% - средства областного бюджета (а они не могут превышать 1,5 миллиона рублей),
11% – население, 10% - бюджеты муниципального образования и 8% - спонсоры),
жители, посудив-порядив, решили собирать с человека по 500 рублей (доля населения
201806 рублей), поселение должно было внести 157000 руб., спонсоры  373000 руб. и,
собственно, субсидия из областного бюджета получилась в 1499000 руб., а сметная
стоимость проекта в итоге составила
 
2230806 рублей. А в пересчёте, так сказать, на метры – участок дороги всего длиной 370
метров. Но при этом самый гиблый - от кладбища к селу: техника в распутицу вязла так,
что над грязью выступала только кабина...
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Ремонтные работы начались в июле. Надо отметить, что по договору срок сдачи
объекта ограничивался 30 сентября, но дорожники управились с поставленной задачей
много раньше - к 24 августа. Хотя и объём сделанного не мал. Руководил работами
мастер дорожного участка Андрей Александрович Татаринов.

  

Произведена досыпка земельного полотна – 1008 м3, оканавливание, положены три
металлические трубы в дорогу и три – на съездах, выполнено песчаное основание
толщиной 15 сантиметров (457 тонн), щебёночное покрытие слоем 20 сантиметров (583
тонны). Собственно, большей частью из-за песка и щебня проект и вышел таким
дорогим, поскольку эти строительные материалы завозные.

  

Сейчас дорогу не узнать - она стала выше, ровнее, зримо проглянула после вырубки в
канавах кустарника по обеим её сторонам. Впрочем, жители села не ограничились
приёмкой дороги, они устроили грандиозный субботник на кладбище, с которого было
вывезено почти 20(!) телег мусора. И было бы хорошо, говорят члены инициативной
группы, если бы такие субботники устраивать регулярно.

  

*     *     *

  

Удивительно, но сам по себе ремонт дороги, хоть и со сложностями, но был выполнен
быстро. Специалисты и рабочие дорожного участка внимательно относились к просьбам
жителей, сопряжёнными со строительством. Гораздо дольше шла работа по
оформлению заявки, документации по проекту, и что говорить, – сбору средств.
Понятно, что для кого-то 500 рублей немалые деньги, если вспомнить наши нищие
зарплаты и пенсии; и всё-таки многие вносили гораздо больше, а кто-то и за себя, и за
детей, которые живут далеко. Спасибо Н.В. Романовой, Л.А. Ступникову, Н.В.
Садыриной, А.Н. Ковязину, А.И. Константинову, Т.А. Комаровой, А.Г. Соколову, Р.Н.
Ванеевой, А.А. Наймушину, А.Н. Кошелеву, В.С. Пинаеву, местным предпринимателям -
Н.М.Черемисинову, В.В. Старостину, О.Д. Щербинину (ООО «АПК «Архангельское») не
только за материальную помощь, но и предоставление техники. Соседям из Ленинского
и Новотроицкого - за финансовую поддержку: С.И. Зыкову, ООО «Лес», С.А. Гунбину,
Л.П. Гредину.

  

В реализации проекта постарались все - глава сельского поселения З.Г. Селезенева,
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специалист администрации Т.А. Ронжина – поселение увеличило свой вклад до 177627
рублей (ведь в итоге вместо 2230806 рублей было израсходовано 2251443 рубля), совет
ветеранов, директор школы С.А. Татаринова и преподаватель школы И.В. Довгун, а
также жительницы села Т.В. Пестова и В.А Мосеева, активно помогавшим в сборе денег.
Большая благодарность всем, кто не остался равнодушен к проекту «Память о будущем»
и внёс свою лепту в общее дело.

  

А чтобы осилить ремонт дороги до конца, отметил в разговоре с членами инициативной
группы депутат районной думы А.Г. Селезнёв, который курирует с. Архангельское, надо
опять вступать в программу проектов местных инициатив. По оценкам специалистов,
ремонт оставшегося участка будет не так затратен…

  

Майя ПЫЖЬЯНОВА.

  

Фото автора.
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